

No sirve de nada tener uno o dos chicos brillantes y el resto que no sea bueno en absoluto. Deberían intentar hacerlos bastante buenos a todos.

El paso más importante para esto es ser ejemplo, porque lo que ustedes hagan, sus scouts también lo harán.

Muéstrenles que ustedes pueden obedecer órdenes y llevarlas a cabo ya sea que esté presente el dirigente o no.

Baden Powell, "Una palabra a los Guías de Patrulla"

Queridos Guías de Patrulla:

Con motivo del primer Jamboree Scout Mundial en el que B.P. fue nombrado Jefe Scout Mundial, hoy celebramos el "Día del Guía de Patrulla". Entonces, en este día tan especial, queremos darles unas palabras de agradecimiento.

El trabajo que realizan guiando a sus patrullas es importantísimo. Sin ustedes acompañando a cada uno de los chicos y chicas que las integran, la tarea y esfuerzo de sus dirigentes no sería suficiente. Tanto es así que se dice que B.P., ante una consulta al respecto, respondió: «Si me permitieran escoger un puesto en el Movimiento Scout sería el de Guía de Patrulla»

Por ello, les damos las gracias de todo corazón, invitándolos a que sigan esforzándose, aprendiendo, dando el ejemplo, viviendo de acuerdo a la Ley y la Promesa y liderando a sus patrullas por el camino de ser mejores scouts cada día; camino que conduce al encuentro con Jesús y a hallar la felicidad siendo útil a los demás.

¡Muchas gracias!
¡Siempre Listos!
6 de agosto de 2020